

Gernika acoge una jornada de los encuentros de Arte y Paz

M. JOSÉ ANSOTEGI GERNIKA

El centro de investigación por la Paz Gernika Gogoratuz y el Museo de la Paz de la villa foral han organizado esta semana el I Encuentro Internacional sobre Arte y Paz que se desarrolla entre Gernika, Leioa, Bilbao, San Sebastián y Vitoria desde el 9 al 19 de diciembre.

Las sesiones reunirán a artistas de todo el Estado junto con creadores de Sudáfrica, Australia, Estados Unidos, Irlanda o Reino Unido que proceden de contextos en conflicto y servirán para conocer sus reflexiones y acciones.

El foro incluirá a universitarios interesados en el arte «como medio para alcanzar una paz emancipadora en los planos local e internacional». Acudirán también miembros de organizaciones sociales e instituciones. Las aportaciones teóricas se complementarán con talleres didácticos.

Visitas a escuelas

Las sesiones específicas para Gernika tendrán lugar entre hoy y el viernes bajo el lema 'Del 'Guernica' a Gernika'. Así, a las siete de esta tarde la Casa de Cultura inaugurará la exposición de los artistas invitados y, a continuación, tendrán lugar las conferencias de Anita Glesta y María Elena Díez. Mañana y el viernes, desde las diez, se abrirán los talleres de trabajo en las escuelas con William y Verónica Kelly y Alex Carrascosa.

Las ponencias correrán a cargo de Julián Momoitio, Ignacio Ayestaran, Peré Ribera y Luis Iriondo para el jueves y de Robert Godfrey, William Kelly, Benjamín Mckewen y Jan Jordaan para el viernes, todas a las 19.00 horas en el Elai Alai aretoa.